



NOTICIAS



PROFESORA DEL ILC SE ADJUDICA PROYECTO DE INNOVACIÓN DE LA DOCENCIA

La propuesta de la académica Irene Renau está dirigida a mejorar las habilidades de redacción académica de los estudiantes.

[VER MÁS](#)



ESPECIALISTA DE EE.UU. PRESENTÓ LIBRO "EN SUS MARCAS, LISTO, CIENCIA"

El Dr. Andrew Shouse de la Universidad de Washington visitó la Escuela de Pedagogía.

[VER MÁS](#)



IMUS: PROFESOR ESTRENÓ ÓPERA EN LONDRES POR ENCARGO DE LA BBC

El académico Rafael Díaz desarrolló la obra "Allende a Salvador" para conmemorar los 40 años del golpe de Estado de 1973.

[VER MÁS](#)



EFI: REFERENTES DEL FÚTBOL ANALIZARON IMPACTO DEL MUNDIAL

El encuentro fue organizado por la Escuela de Educación Física y la Fundación "Ganamos Todos".

[VER MÁS](#)



HISTORIA: ACADÉMICA PRESENTÓ LIBRO SOBRE PATAGONIA OCCIDENTAL

La Dra. Ximena Urbina analizó el periodo colonial en los canales australes entre los siglos XVI y XVII.

[VER MÁS](#)



ASUME NUEVO CONSEJERO SUPERIOR DE LA FACULTAD

El profesor de la Escuela de Educación Física, Luis Espinoza, aseguró que mantendrá su estilo: personal, directo y transparente.

[VER MÁS](#)

REPORTAJE

DOS ALUMNOS DE LA FACULTAD INTEGRAN LA NUEVA MESA EJECUTIVA DE FEUCV



Diego Martínez de Educación Física fue elegido como Secretario General y Martín Higuera de Educación Básica asumió como Secretario de Bienestar. Ambos compartieron algunos de sus desafíos futuros y cómo proyectan a la Universidad en el corto, mediano y largo plazo.

[VER MÁS](#)

INTERNACIONAL

FILOSOFÍA: "TENEMOS EL ÚNICO PROGRAMA DE DOCTORADO EN CHILE ACREDITADO EN REGIONES"



Pamela Soto, coordinadora de los programas de postgrado del Instituto de Filosofía, agregó que "tener alumnos de otras universidades nutre profundamente esa mirada de cómo entender la filosofía, porque ellos traen otras discusiones y autores a las aulas, debido a que han tenido una formación completamente distinta a la nuestra".

[VER MÁS](#)

ACADÉMICOS DESTACADOS

PROFESORES DE LA FACULTAD RECIBEN LA CONDECORACIÓN FIDES ET LABOR



En la ocasión, fueron distinguidos los catedráticos Juan Carlos Campbell, Hugo Henríquez, Gladys Jiménez, Juana Marinkovich, Daniel Santelices y Eugenia Solari.

[VER MÁS](#)

VINCULACIÓN CON EL MEDIO

PSICOLOGÍA: GRUPO PACES Y SUPERINTENDENCIA DE EDUCACIÓN FINALIZAN TALLERES



En el proyecto participaron alrededor de 1.300 establecimientos educacionales donde se efectuaron una serie de encuentros para fortalecer la convivencia escolar. La idea es transformar a la Escuela en un espacio de formación y no de castigo para que los niños puedan desarrollarse intelectual y académicamente.

[VER MÁS](#)